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Virenschutz-Software von Kaspersky 
Anfrage FDP-Fraktion 
- 101.19.426 - 
 
Anfrage 
 
Wir fragen den Magistrat: 
 

1) Wie bewertet der Magistrat die Warnung des Bundesamtes für Sicherheit in 
der Informations-technik (BSI) vor Virenschutz-Software des russischen 
Unternehmens Kaspersky? 

2) Wird Virenschutz-Software der Firma Kaspersky in der Stadtverwaltung 
eingesetzt? 
a) Falls ja: Wann wird diese Software durch andere Programme ersetzt? 

3) Wird Virenschutz-Software der Firma Kaspersky im »Konzern Stadt Kassel« 
eingesetzt? 
a) Falls ja: Wann wird diese Software durch andere Programme ersetzt? 

 
Nach Beantwortung durch Stadtrat Stochla erklärt Vorsitzende Wilmes die 
Anfrage für erledigt. 
 
 
 
 
 
Vera Wilmes Sabine John 
Vorsitzende  Schriftführerin 




